

Makassar merupakan salah satu kota metropolitan yang menduduki peringkat ke-5 di Indonesia. Derajat kesehatan masyarakat di Indonesia terus mengalami peningkatan dan masyarakat juga harus memperoleh pelayanan di bidang kesehatan secara merata. Maka dari itu, perlu adanya rancangan rumah sakit yang sesuai dengan peraturan perancangan rumah sakit dan memenuhi standar. Rumah sakit sangat berkaitan dengan penyembuhan pasien, akan tetapi desain rumah sakit seringkali lebih mengutamakan penyembuhan dari segi fisik saja sehingga kurang memperhatikan dari segi psikis dan psikologis sehingga membuat pasien merasa gelisah dan tidak nyaman karena suasana yang ditimbulkan terkesan mencekam. Penyembuhan dari segi fisik dilakukan dengan memaksimalkan penggunaan ruang untuk pelayanan kesehatan pasien dan minimnya ruang untuk interaksi pasien dengan lingkungan alami. Pelaksanaan penyembuhan psikis dan psikologis dilakukan dengan memberikan mediator yang bersifat alami. Contohnya, Rumah Sakit Bhayangkara Makassar. Pada dasarnya manusia cenderung untuk dapat berhubungan dengan alam yang bisa memberikan dampak positif baik secara psikologis maupun fisik. Pendekatan *biophilic design* dalam desain rumah sakit saat ini sudah mulai diaplikasikan pada beberapa rumah sakit, hal ini dikarenakan *biophilic design* memberikan suasana rumah sakit yang ramah lingkungan dan sesuai dengan standar pembangunan rumah sakit. Melalui konsep *biophilic design* diharapkan bisa menghadirkan kesempatan bagi manusia untuk hidup dan bekerja di tempat yang sehat, minim tingkat stress, serta menyediakan kehidupan yang sejahtera dengan mensinergikan desain dengan alam.

Kesehatan pasien tidak hanya secara fisik, namun juga secara psikis. Dengan menerapkan konsep desain *biophilic design* akan menghadirkan rasa aman dan nyaman dalam diri pasien. Contoh penerapan konsep *biophilic design* melalui elemen air, yaitu air mancur, kolam, dan akuarium. Selain itu bisa juga diterapkan dalam bentuk lukisan yang memvisualisasikan pemandangan alam, serta sinergi warna pada interior dan eksterior yang bisa diterapkan pada *environment* rumah sakit. Konsep ini bisa dimaksimalkan di bagian rehabilitasi atau rawat inap serta taman di sekitar rumah sakit.

Guna menambah semangat dan energi positif dari lingkungan dan dukungan dari orang sekitar yang sedang menjalani proses penyembuhan, maka penggunaan konsep *biophilic design* di rumah sakit ini diharapkan dapat mewujudkan hal tersebut.